

◆企画名	スポーツを通じて国際交流しよう！
日 程	<u>2024年4月28日（日）13:00～16:00</u>
場 所	千里山キャンパス屋内練習場
参加者数	31名（ピア・サポート3名、研修生8名、一般学生6名、留学生14名）

目的

本イベントを通して留学生に日本人学生と交流する機会を提供し、スポーツを通して留学生と日本人学生の交流を深めること。また、体を使ったスポーツを体験し、留学生と日本人学生が協力しあい、仲良くなつてもらうことを目的とする。

内容

- 12:00 運営メンバーが集合、準備開始
- 12:10 会場設営
- 13:00 参加者受付、自己紹介・アイスブレイク
- 13:20 企画開始・ゲーム説明
- 13:30 借り物競争①
- 13:50 借り物競争②
- 14:10 ドッヂボール①
- 14:30 ドッヂボール②
- 14:50 サッカー①
- 15:10 サッカー②
- 15:30 各自好きなスポーツを行った
- 15:50 記念撮影・アンケート記入
- 16:00 参加者解散・片付け
- 16:30 フィードバック
- 17:00 運営メンバー解散



効果

- ・スポーツという点で参加者が集まりやすく、会話のきっかけにもなりやすかった。
- ・4月に開催したことで、新年度の新しい友達づくりに最適な日程だった。
- ・企画中、休憩をこまめにとっていたため、コミュニケーションがとりやすかった。
- ・各スポーツの未経験者も一緒に楽しむことができた。
- ・怪我人が出ることなく、安全に楽しむことができた。

改善点

- ・参加者へ時間変更のメールを送るのが遅かったため、遅れてきた参加者がいた。
→内容に変更がある場合は早めに通知する。
- ・友達同士で申し込みをした参加者もいたため、仲の良いグループで固まっていた。
→1人でも参加しやすいと周知文に記載する。
- ・ドッヂボールの説明が不十分だった。
→事前にルール説明の台本をしっかり書いておく。

感想

スポーツという万国共通の話題を通して、参加者はもちろんKU Bridgeメンバーも全力で楽しむことができた。休憩時間には参加者の国や地域のスポーツの話を聞くことができ、全体を通して国際交流を楽しむことができるイベントとなった。

